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Laut Palikuca heute bei FB Live hat Pereira sein erstes halbes Jahr hier als sehr negativ
empfunden. Anscheinend gab es einiges an Differenzen mit hier damals handelnden Personen,
bezüglich derer er sich schlecht behandelt fühlte. Und da dieses halbe Jahr in seiner
Wahrnehmung überwog entschied er sich anscheinend gegen einen Verbleib. Aus seiner Sicht
alles richtig gemacht.
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